
Aquironi  ( Apindustria  Legnago): «Il
futuro è fatto di giovani e sostenibilità»
Patrizia Aquironi, presidente del Distretto di Legnago di  Apindustria  Confimi ,  ha
riassunto ai nostri microfoni l’impregno del distretto in termini di sostenibilità, formazione
e attenzione verso i giovani, futuri imprenditori di domani.  ( Apindustria  Legnago): «Il
futuro è fatto di giovani e sostenibilità»" title="Aquironi  ( Apindustria  Legnago): «Il
futuro è fatto di giovani e sostenibilità»" id="10afb037">

Il distretto di Legnago di  Apindustria  Confimi  Verona è fatto di imprenditori
caparbi che guardano più alle opportunità, nonostante le difficoltà…

Devo dire che il nostro distretto è molto orientato a progettare e andare sempre avanti
per quanto riguarda l’attività scuola-lavoro. Gli studenti non sono più quelli di una volta,
infatti. Lavoriamo anche per la sostenibilità, processo a cui tutte le aziende dovranno
adeguarsi per essere più vicini al futuro del territorio.
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